

Un pronostic réservé pour Cuba aux championnats du monde de judo à Budapest



La Havane, 21 juillet, (RHC).- Les autorités sportives cubaines ont fait un pronostic réservé pour notre pays en vue des championnats du monde de judo qui se disputera à Budapest, la capitale hongroise, du 28 août au 3 septembre.

Yordanis Arencibia, l'un des entraîneurs de l'équipe nationale regrette le peu de compétitions internationales qu'ont eu les judokas cubains.

«A l'heure actuelle, les judokas du monde sont en compétitions presque toutes les fins de semaine, par exemple au circuit européen. Nous manquons d'affrontements et nous essayons de combler ce vide avec de la préparation » a déclaré Yordanis Arencibia au journal Granma.

Il a précisé que la sélection cubaine se prépare à fond à La Havane avant de partir pour Budapest où ils doivent commencer dans quelques jours une base d'entraînement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/136183-un-pronostic-reserve-pour-cuba-aux-championnats-du-monde-de-judo-a-budapest>



Radio Habana Cuba